

Schulwandertag nach Düsseldorf



In der letzten Schulwoche vor den Sommerferien war es wieder soweit: die gesamten Schülerinnen und Schüler und das Kollegium der Realschule Augustdorf brachen zum Schulwandertag auf. Dieses Mal war Düsseldorf das Ziel der Reise. Bei strahlendem Sonnenschein starteten ab halb acht sieben Busse Richtung Landeshauptstadt.

Dem Ausflug vorangegangen waren wie immer zwei Projektstage, in denen sich die Schülerinnen und Schüler thematisch auf den bevorstehenden Ausflug vorbereitet haben.

Hier wurden z.B. für den Besuch im japanischen Garten aufwendige Miniaturgärten in Pflanzkisten angelegt,



Marionetten für den Besuch im Marionettentheater gebastelt, Flugzeuge aus Papier für die Besichtigung des Düsseldorfer Flughafens hergestellt oder Sprünge auf dem Trampolin für den Ausflug zum Trampolinpark trainiert.

Doch damit nicht genug. Neben den bereits erwähnten Projekten konnten die Schülerinnen und Schüler zwischen weiteren tollen Angeboten in Düsseldorf wählen. Ob Aquazoo, Escape Room, Neandertalmuseum, Besichtigung des Medienhafens, Stadtrallye, Schifffahrtsmuseum, Filmmuseum oder eine Inlinertour entlang der Rheinterassen – für jeden Geschmack war etwas dabei.

Obwohl nur zwei von vier Gruppen die Flucht aus den Düsseldorfer Escape Rooms gelang und die Flughafengruppe vielleicht gerne in den nächsten Flieger Richtung Süden gestiegen wäre, kamen alle Schülerinnen und Schüler mitsamt des Kollegiums wohlbehalten am frühen Abend wieder in Augustdorf an.



